

In Rumänien 1971 geboren, in Ungarn aufgewachsen und von frühester Kindheit an von Großmutter und Mutter wohlwollend gefördert.

Die größte Herausforderung ihres Lebens, ist auch gleichzeitig die größte Stärke ihres Wirkens:

Frei nach Motto von Antoine de Saint-Exupéry, dass das Wesentliche für unsere Augen unsichtbar ist und du es nur mit dem Herzen spüren kannst, zeigt uns die hochbegabte Künstlerin genau diesen Weg:

Mit nur dreißig Prozent Sehleistung aber mit dem vollsten Einsatz ihres Herzens bringt sie eine Kunst auf die Leinwand, die wahrhaftig einzigartig ist.

Tauchen Sie mit der Künstlerin in diese wertschöpfende, bewahrende und großartige Welt ein und erleben Sie, wie sie den Sujets mit unendlichen kleinen und feinen Pinselstrichen eine spannende Lebendigkeit einhaucht - eine Lebendigkeit die auch Sie "mit Ihrem Herzen" spüren werden.